

Die Kappesköpp – Vital wie nie zuvor!

Wir die Kappesköpp sind ständig in Bewegung: im Kneipenkarneval, bei der Künstlerpräsentation oder bei den vielen Veranstaltungen während der Session. Im Jahr 2025 gab es ein zusätzliches Ereignis in unserem prallgefüllten Kalender:

25 Jahre Kappesköpp – unser Jubiläum.

Die Kappesköpp müssen „umziehen“

Die dauerhafte Schließung des Thomas Morus Haus hat viele Vereine arg getroffen. So auch die Kappesköpp. Wir mussten uns gleich in zweierlei Hinsicht nach einer neuen „Heimat“ umsehen. Zum einen brauchten wir ein neues Vereinslokal und sind beim „Hermkes Bur“ in Neuss bei Maya und Hans fündig geworden. Hier halten wir unsere Versammlungen ab, und feiern unseren Sessionsabschluss. Zum zweiten benötigten wir für unsere jährliche Künstlerpräsentation und Weihnachtsfeier einen Saal. Hier fanden wir mit dem Kardinal Bea Haus bei Annegret Engels einen tollen Standort, der unseren Bedürfnissen entspricht. In beiden Lokalitäten wurden wir aufs wärmste willkommen geheißen, und freuen uns über unsere neuen Heimstätten.

Künstlerpräsentation 2024

Am 03.10.2024 durften wir zahlreiche Gäste zu unserer Künstlerpräsentation begrüßen. Neu in die Reihen der Kappesköpp wurden „MänP“ und „TJ-Thomas“ aufgenommen. Sie gaben ihr Debüt auf der Kappesköpp-Bühne. Vor der Bühne sorgte unser gleichfalls neues Mitglied Eventservice Markus Schumacher für die Technik.

Hohe Ehrung für Helmut Lipinski auf der Weihnachtsfeier

Mitte Dezember traf sich die große Kappesköpp-Familie bei der Weihnachtsfeier um zusammen einen schönen Abend zu verbringen. Das Christkind brachte ein Geschenk für die Kappesköpp: unser erstes eigenes Bühnenbild! Im festlich geschmückten Saal freuten wir uns über weihnachtliche Auftritte von „Et leev Alex“ und „MänP“ mit Weihnachtsliedern und an einer Weihnachtsgeschichte vom „Kölschen Köbes“. Später erhielt „DJ Lippi“ die goldene Kappesköpp-Ehrennadel für seine jahrelangen Verdienste um die Kappesköpp. Sichtlich überrascht hat er sich sehr über diese Auszeichnung gefreut.

Kappesköpp „on Tour“ – Unser Kneipenkarneval

In diesem Jahr konnten wir beim Kneipenkarneval einen tollen, neuen Rekord aufstellen. Sage und schreibe neun Lokale öffneten uns für ihre Gäste die Türen – von Neuss nach Brühl und Bergheim, über Dormagen und Kaarst, bis hin nach Elsdorf und Bedburg, mit Zwischenstopp in Bergisch Gladbach. Das war ein voller Erfolg! Wir wurden überall mit guter Stimmung und viel Applaus empfangen. Alle Künstlerinnen und Künstler hatten richtig Spaß bei ihren Auftritten. Viele wurden aufgrund ihrer Darbietungen sofort für weitere Veranstaltungen gebucht. Darauf sind wir Kappesköpp natürlich besonders stolz.



Zuwachs ungebrochen bei den Kappesköpp

Nach wie vor finden etliche Künstlerinnen und Künstler den Weg zu uns. So durften wir uns auch in den vergangenen Jahren über Neuaufnahmen freuen: Mit „Ne Schötzung“ wurde der Bereich Rede verstärkt. „Et leev Alex“ und „Katharina Köppen“ ergänzen die Sängerinnen und Sänger. Die „Tanzgarde KG Rote Husaren Manheim 1975 e.V.“ sorgt beim Tanz für Erweiterung des Portfolios. Auch bei der Künstlerpräsentation am 03.10.2025 gab es wieder Neuvorstellungen für unsere Gäste. Das Männerballett „Höppermöcke“ und die Tanzgarde „Dark Diamonds“ absolvierte ihren ersten Auftritt bei uns. Musikalisch begrüßten wir mit Rainer Wahnwitz einen alten Bekannten. Gleich zwei neue Beiträge gaben im Bereich





Bilder: privat

Rede ihren Einstand: „Feuerwehrmann Kresse“, sowie „Der Bauer“ und „Der Wiener“.

25 Jahre Kappesköpp

Seit 25 Jahren gibt es nun die Kappesköpp – eine Gemeinschaft, die für Zusammenhalt und Freundschaft steht. Am 01. Juni 2025 haben wir dieses Jubiläum gebührend gefeiert. Auf dem Gelände des Autohauses Skoda, auf der Hammer Landstraße in Neuss, konnten wir unseren Gästen einiges bieten: Getränkewagen, Flammkuchenstand, Burger-Wagen, Wurst- und Pommeswagen, ein Wagen mit Crêpes und Waffeln. Kulinarisch war für jeden etwas dabei. Auch für die kleinen Besucher war gesorgt: es gab Kinderschminken und Luftballonknoten, eine Hüpfburg und eine Foto-Box, welche auch von den großen Besuchern gerne in Anspruch genommen wurde. Auf einer großen Bühne wurde den ganzen Tag live performt.

Eindrucksvoll eröffnete die „KG Rote Husaren Manheim“ das Programm. Danach folgte Musik mit „Et leev Alex“, „Rosita“, „TJ-Thomas Junggeburth“, „De Halunke“, „Lutz Kniep“, „Dirk Elfgen“ und „KWIEN“. Technisch unterstützt wurden unsere Künstler durch den Eventservice Schumacher und DJ Lippi. Wir wollten nicht nur feiern, sondern auch Gutes tun. Somit haben wir Geld für die Jose-Carreras-Stiftung gesammelt, um deren wichtige Arbeit in der Leukämie-Forschung zu unterstützen. Es konnten Spenden in Höhe von 1.400 Euro gesammelt werden. Es war alles in allem ein rundum gelungenes Fest.

Egal auf welcher unserer Veranstaltungen wir uns wiedersehen, die Kappesköpp freuen sich schon auf Euch.

Eure Kappesköpp

Thilly Meester – Schriftführerin/ Marc Siebert - Baas